



Síntesis de medios

Fecha: 08 de agosto de 2021

Primeras Planas

Reparten botín de líder entre sindicato y viuda
Oposición va por muro para proteger al INE
Universidades no se exponen a tercera ola
"Vergonzoso", que en CA el minisalarario sea mayor que en México
A revisión, todos los programas sociales
Agua Cara
Fox y Marta, al hospital por Covid-19

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Capturado por robo a negocio en Iztapalapa

En la colonia Juan Escutia, policías de la **SSC** detuvieron a un hombre cuando intentaba escapar a bordo de una unidad de transporte público, después de posiblemente robar dinero en una tienda de conveniencia. Mientras realizaban un recorrido de seguridad, los oficiales fueron alertados por los operadores del C2 Oriente sobre un robo a negocio en proceso y de la huida del probable responsable, quien finalmente fue detenido a bordo de una combi. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [La Jornada](#)

Cae por agredir con arma de fuego a pareja

En la colonia San Antonio Tomatlán de la colonia Ampliación Penitenciaria, alcaldía de Venustiano Carranza, oficiales de la **SSC** detuvieron a un hombre posiblemente relacionado con la agresión con arma de fuego a dos personas; además, le aseguraron dosis de probable droga y un vehículo que presentaba impactos de bala. Los heridos fueron trasladados a un hospital para su atención. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Pescan a sujeto de asesinar a un motoneto

En la alcaldía Gustavo A. Madero, policías de la **SSC**, detuvieron a una persona, en posesión de un arma de fuego, probable responsable de lesionar a un hombre que perdió la vida. Los hechos ocurrieron cuando los oficiales fueron alertados a través de la frecuencia de radio por los operadores del Centro de Comando y Control Norte, de un hombre herido en la colonia Progreso Nacional, por lo que se aproximaron al lugar. Los efectivos policiales se entrevistaron con una mujer quien refirió que, un sujeto se acercó y de forma directa disparó en contra del hombre cuando abordaba la motocicleta y señaló a una persona que corría metros adelante. Los policías realizaron la persecución y detención del probable responsable. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Se impacta micro contra un poste

Ayer por la mañana, servicios de emergencia fueron requeridos sobre calzada Tlalpan, a la altura de la estación Textitlán, del Tren Ligero, con dirección a la Ciudad de México, debido a que un chofer de un microbús perdió el control de la unidad y chocó con un poste; los ocupantes de la unidad sólo sufrieron lesiones menores, por lo que no fue necesario su traslado hospitalario. Asimismo, agentes de la **SSC**, adscritos a la alcaldía Coyoacán, realizaron los cortes a la circulación para evitar carambolas u otros incidentes. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

Desplumó a mujer pero lo agarraron

Un hombre fue detenido por Policías de la PBI de la **SSC**, posiblemente relacionado en el asalto a una mujer a la que amagó con una réplica de arma de fuego, para despojarla de dinero en efectivo y un teléfono celular, en la Alcaldía Benito Juárez. [La Prensa](#) / [La Jornada](#)



Síntesis de medios

Fecha: 08 de agosto de 2021

Agentes Caninos

Policías y perros son compañeros de trabajo en la Unidad Canina de la Policía Bancaria e Industrial. Sin los caninos, los policías no podrían detectar rápidamente explosivos, estupefacientes o ayudar a detener a alguien, refirió el responsable de la Unidad Canina de la PBI, Samuel Baltazar Lorenzo. [Reforma](#) / [Metro](#)

“Ojos” vigilantes en Venustiano Carranza

Se incrementa la vigilancia en la alcaldía Venustiano Carranza, con decenas de “ojos” que se suman a las miles de cámaras del Centro de Comando C5 para brindar mayor seguridad a los habitantes de esa demarcación. Al interior del bunker se reúne personal de diferentes áreas, como de la SSC, Bomberos o Protección Civil. [La Prensa](#)

Robo de identidad, el precio por un certificado falso de vacunación en la CDMX

La entrega de datos personales a desconocidos para solicitar un documento apócrifo como el certificado de vacunación contra el Covid-19 podría desencadenar en robo de identidad o fraude, alertó la **Policía Cibernética** en la Ciudad de México. [Publimetro](#)

Perforan pierna a poli, en operativo

Un miembro de la Policía de Investigación (PDI) capitalina resultó herido de bala durante un operativo contra narcomenudeo en la colonia Jardín Balbuena, perímetro de Venustiano Carranza. Agentes del Sector Merced Balbuena se aproximaron al lugar y canalizaron una ambulancia para el herido, quien fue trasladado a un hospital de la zona, donde se le reportó estable, el agresor fue detenido y presentado ante el MP. [El Gráfico](#)

Policiaco

Muere sepultado por alud de tierra

Un albañil murió sepultado por un alud de tierra que le cayó encima, mientras escarbaba un terreno para edificar un inmueble en la calle Cerrada de Centenario, colonia Santa Rosa Xochiac, alcaldía Álvaro Obregón. Paramédicos del ERUM acudieron a la emergencia y después de brindarle los primeros auxilios corroboraron su deceso. Policías de la **SSC** colocaron un cordón de seguridad en la zona. [La Prensa](#)

Justicia

FGJ: en dos semanas, 110 detenidos por robo

Un total de 110 personas, seis de ellas mujeres, fueron detenidas en los últimos 15 días por agentes de la Policía de Investigación de la FGJ por su posible participación en diferentes modalidades de asalto. Labores de inteligencia permitieron cumplimentar mandatos judiciales por robo calificado, agravado, simple, con violencia y en pandilla, además de atraco a pasajeros y transeúntes, a casa habitación, de autopartes, a negocio, tiendas, autoservicios y departamentales. La institución aseguró que en las detenciones no se usó la fuerza policial y se hizo con respeto a los derechos humanos. [La Jornada](#)

Atoran a 3 por venta de drogas en tres alcaldías

En distintas acciones, la Policía de Investigación detuvo a tres hombres que incurrieron en delitos contra la salud, reportó la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. Estas personas fueron interceptadas en las colonias San Lorenzo Tezonco, Fernando Casas Alemán y Del Valle, en las alcaldías Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Benito Juárez, respectivamente. [Ovaciones](#)



Imagen Destacada

REFORMA
MÉXICO

Policías y canes, relación singular

